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En 2021, seul 1 vélo sur 4 vendu en France
est assemblé localement pourtant la
relocalisation de la filière est primordiale
pour les décennies à venir. C’est à partir de
ce constat que l’usine à vélo a vu le jour
dans un esprit d’entraide et de coopération.
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Henri Roussel, gérant associé
de l’Usine à Vélo
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En route vers une relocalisation
du vélo en France 


